

Padang Miliki Segudang Talenta Pembaca Berita

Afrizal - SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 23, 2021 - 12:29



Padang – Padang ternyata memiliki segudang talenta pembaca berita. Buktinya, sebanyak 64 orang pembaca berita saling beradu ketangkasan di depan kamera dalam Lomba Membaca Berita (News Reporter Competition 2021 yang digagas Al Hamas Islamic Event Organizer bekerjasama dengan Pemerintah Kota Padang beberapa waktu lalu. Dari sebanyak itu peserta, enam orang diantaranya keluar sebagai pemuncak.

Intan Maharny tampil sebagai pemenang pada Lomba Membaca Berita yang diikuti hampir seluruh SMP/MTs se-Kota Padang itu. Senin (22/3/2021), sebanyak enam pemuncak diganjar hadiah. Hadiah berupa Piala Wali Kota Padang dan uang tunai diserahkan Plt Wali Kota Padang Hendri Septa di Gedung Putih Rumah Dinas Wali Kota.

“Menjadi seorang reporter berita tidak semudah yang dibayangkan, apalagi berhadapan dengan narasumber ketika diwawancarai, perlu latihan terus-menerus dalam mengasah bakat menjadi seorang pembaca berita,” ujar Hendri Septa di depan seluruh pemenang dan guru pendamping yang hadir.

Hendri Septa mengaku salut atas kemauan siswa-siswi SMP/MTs dalam mengikuti lomba membaca berita. Apalagi di masa pandemi Covid-19.

“Meski di masa pandemi, tidak menyurutkan minat dan semangat generasi muda dalam berkarya dan mengukir prestasi,” tuturnya.

Ketua Panitia News Reporter Competition 2021 Hanafi menyebut lomba ini merupakan tahun kedua diadakan. Kegiatan ini bertujuan mengembangkan minat dan bakat para pelajar SMP/MTs di Padang dalam bidang news reporting.

“Kegiatan ini untuk mengasah pengetahuan dan pengalaman menjadi news reporter yang handal,” ujarnya.

Sementara salah seorang juri lomba, Charlie Ch. Legi menyebut, dari sekian banyak peserta yang mengirimkan karya, cukup banyak yang berbakat. Namun setelah melihat kriteria penilaian seperti kelancaran membaca sesuai tanda baca, intonasi yang tepat, pelafalan kata serta penampilan, akhirnya dipilih enam pemenang.

“Kita tetapkan enam pemenang dengan nilai yang cukup berdekatan. Semoga pemenang dapat terus mengasah bakatnya dengan benar-benar tampil sebagai pembaca berita di media sosial yang dimiliki sekolah masing-masing, serta berlanjut hingga dewasa nantinya, itu harapan kita,” kata Kasi IKP Dinas Kominfo Padang itu didampingi juri lain, Hanny Tanjung.